

Original desafío montañosero

(37) 7-IV-11

VERGARA. — De todos los medios montañoseros guipuzcoanos y de las provincias limítrofes, es sobradamente conocido el popular Honorio Aguirrebeña, destacado y dinámico elemento del G. M. «POL-FOL»; tantas y tantas veces finalista de cuantas competiciones ha participado, que posiblemente el próximo domingo, día 8, ventilará un original y sensacional desafío, casi totalmente desconocido en la actualidad.

En una de las peñas cuyos componentes se reúnen en el Bar-Restaurante Gaspar y de la que es asiduo concurrente este montañosero, tras las acaloradas y habituales discusiones diarias, se concertó —sospechamos que por instigación del no menos popular Estanis, dueño del citado Bar— la siguiente apuesta:

Honorio subirá en solitario por las laderas del monte «Gorla-zuri» —bien conocido de nuestros lectores— desde el Bar, hasta el magnífico refugio erigido en su cumbre por el G. M. «Pol-Pol», mientras que un quinteto, mucho menos ducho en estas lides y con el natural desentrenamiento dada su mayor edad en relación a la del solitario, pero en inmejorables condiciones físicas y compuesto por nuestro buen amigo Juanito Zabaleta, Antonio Inciarte, Agustín Larrañaga, Marcos Azcárate y Gregorio Ugarte, todos ellos bien conocidos en nuestro «choko», realizarían el mismo recorrido dividido en cinco partes.

Una de las principales condiciones establecidas al concertarse este desafío, consiste, en que el

solitario desconocerá el lugar de cada relevo, mientras que estos a su vez, no podrán desplazarse del lugar señalado al efecto por los mismos al jurado.

Vienen sucediéndose los entrenamientos por ambas partes y nos es muy difícil por los magníficos «cronos» que realizan, vaticinar un presunto vencedor.

Esta interesante pugna, que tanta expectación ha causado y que como ya indicamos se celebrará probablemente el próximo domingo, acarreará tras sí a la cima del más atractivo de nuestros circundantes montes, a casi toda la gran familia montañera de las cuencas del Urola y Leizaola.

¿Cómo se desenvolverá el quinteto, ante la reconocida clase y formidables dotes de andarín del popular Honorio? ¿No será tal vez demasiada empresa para el solitario? Estas preguntas tendrán su adecuada contestación... el domingo en «Gorla» — FOX.